

Manifesto.

We are Equilis and we build.

We build stories.

We create places where people build the stories of their lives.

Love stories, business stories.

Happy stories.

Nos biens immobiliers, nos appartements, nos bureaux, nos centres commerciaux et nos constructions à usage mixte sont autant de lieux où les personnes vivent.

C'est pourquoi il nous tient à cœur de placer l'utilisateur au centre de notre processus de conception, afin de créer des lieux au service de l'humain. Nous sommes intimement convaincus du fait que les biens immobiliers contribuent au bien-être et au bonheur de chacun. À condition que ces biens soient le fruit d'une conception basée sur des considérations sociales et qu'ils soient pensés pour durer et évoluer au rythme de la société. Il est important que ces développements inspirent la communauté locale et s'en fasse l'écho, en étant ancré dans son temps, son contexte et en s'y adaptant continuellement.

Nous créons toute l'histoire.

En notre qualité de développeur immobilier, notre équipe est composée de professionnels multidisciplinaires, multilingues, multiculturels et aux multiples talents. Nos collaborateurs prennent en charge la totalité du projet, de A à Z, en passant par la planification, l'architecture, la construction, le financement et le marketing. Nous sommes convaincus que cette diversité de professions et d'expériences permet d'accroître la satisfaction des personnes, des collaborateurs et des investisseurs, pour que chacun puisse s'épanouir dans les projets que nous développons.

Innover et réinventer la durabilité pour concevoir une belle histoire.

Faire partie des principaux développeurs immobiliers européens va de pair avec un état d'esprit avant-gardiste et la garantie d'un équilibre économique adéquat pour nos partenaires, investisseurs et utilisateurs finaux. Inspirés par les habitants de nos constructions, nous veillons à réduire l'empreinte environnementale de nos bâtiments par une attention particulière portée à la gestion de l'eau et de l'énergie. Par ailleurs nous envisageons la réhabilitation d'anciens sites industriels et réfléchissons à leur impact sur l'économie locale en nous appuyant sur la connaissance du terrain et une perspective européenne. L'ambition esthétique de nos projets est un autre facteur important. Elle a pour but de susciter l'émotion chez les utilisateurs. Nous mettons tout en œuvre pour que nos créations soient en harmonie avec le contexte culturel et local en présence.

Encore bien d'autres histoires à construire.

Les histoires que nous voulons créer sont multiples mais convergent toutes vers un même point. Contribuer à être heureux. Notre entreprise a l'intention et les capacités de construire des histoires où chacun puisse s'épanouir. Elle en a déjà construit beaucoup à ce jour, et elle est prête à en construire de nombreuses encore.

A propos d'Equilis

Equilis, fondée en 2006 par Carl Mestdagh, prend en charge tous les aspects et tous les métiers du développement immobilier. Elle a diversifié ses activités et élargi son portefeuille afin de couvrir l'ensemble du marché européen. Equilis compte aujourd'hui des bureaux en Belgique, en France, en Espagne, aux Pays-Bas, en Pologne et en Allemagne. L'entreprise élabore et soutient des projets ambitieux dans des domaines très divers, allant de l'immobilier commercial et résidentiel aux bureaux en passant par la réhabilitation d'anciens sites industriels, les résidences pour personnes âgées ou pour étudiants, les sites dédiés aux loisirs, les parkings, les espaces culturels et publics, et bien d'autres.

En 15 ans, Equilis a réalisé une cinquantaine de projets, représentant 400.000 m² dont 1.500 unités de logement. Equilis développe aujourd'hui 500.000 m² supplémentaires, dont près de 4.000 unités de logement. Vous trouverez plus d'informations sur EQUILIS et ses projets sur www.equilis.net